



## Spannender Endkampf um die Königswürde im Schützenkreis

Larissa Hesse von den Sportschützen Mittelstadt neue Jugendkönigin

**HAGEN-MITTE.** Um 14.10 Uhr mit dem 491. Schuss stand am Samstag fest: Larissa Hesse von den Sportschützen Mittelstadt ist neue Jugendkönigin des Schützenkreises Hagen, freudig gefeiert von ihren jugendlichen Mitstreitern. Bevor Larissa den „Goldenen Schuss“ abgeben konnte, musste der Vogel seine Pfänder lassen. Hier waren erfolg-

reich: Karolin Henschel vom Tückinger SV (Krone), Sandro Strauß, ebenfalls Tücking (Zepter). Den Apfelschuss besorgte Tim Heitjohann vom SV Unterberg. Der linke Flügel fiel für Björn Huppertz vom SV Boele, den rechten Flügel brach Jan Baltzer, ebenfalls SV Boele. Der Endkampf um die Königswürde war dann kurz und spannend und

schließlich war Larissa Hesse die Glückliche, die nun für ein Jahr den Schützenkreis als Jugendkönigin repräsentieren wird. Zu den ersten Gratulanten gehörten neben Kreisjugendleiterin Doris Appelbaum ihr Stellvertreter Marc-Timur Flack, der stellv. Kreisvorsitzende Rüdiger Schmithüschen sowie das Kreiskönigspaar Felix und Anne Maraite.



Die neue Jugendschützenkönigin Larissa Hesse im Kreise ihrer Konkurrenten und Vertretern des Schützenkreises Hagen.

2010-09-02 - WP